



# 丸岡ロータリークラブ会報

第 2650 地区ガバナー  
小崎 学  
「未来へつなぐ」

丸岡ロータリークラブ 第 49 代会長  
川上 純幸  
「みんな声を上げよう」

よいことの  
ために  
手を取りあおう  
Rotary

## 本日の例会

令和 7 年 10 月 21 日 (火) 第 2204 回例会

中山 RC との合同例会 <ホスト: 山中 RC>  
山中温泉 翠明にて

18:00 開会点鐘

ロータリーリング 齊唱

会長挨拶 山中 RC 日下 賢城 会長  
丸岡 RC 川上 純幸 会長

幹事報告 丸岡 RC 上屋敷貴紀 幹事  
山中 RC 谷口 長久 幹事

委員会報告

- ① 例会出席報告
- ② ニコニコ箱 本日の寄付報告

18:15 閉会点鐘

18:15 記念講演

「大聖寺藩の近代化を導いた経世家」  
—聖藩の吉田松陰=東方芝山—  
郷土史研究家 伊林 永幸 氏  
(加賀中央 RC)

19:30 懇親会

## 幹事報告

### 《ガバナー事務所より連絡》

- ①米山奨学会 2026 学年度奨学生の世話クラブ引受け  
依頼案内
- ②公式訪問お礼状

## 次回の例会

令和 7 年 10 月 27 日 (月) 第 2205 回例会

米山奨学生卓話

「日本での留学と夢」

NAT, BUNNEN (ナット, ブンネン) さん

<男性・カンボジア>

お世話クラブ: 福井水仙 RC

同行者: 地区米山奨学委員

多田 順子 氏 (福井北 RC)

## 今後の予定

令和 7 年 11 月 3 日 (月) 祝日の為 休会

令和 7 年 11 月 8 日 (土) IM

⇒ 11 月 10 日 (月) 振替休会

令和 7 年 11 月 17 日 (月) 第 2206 回例会

外部卓話 「ロータリー財団って何?」 (仮)

地区 財団資金推進・大口寄付委員会 副委員長  
野村 直之 氏

令和 7 年 11 月 24 日 (月) 祝日の為 休会

「タイ国高校生によるジャパンスタディツアーハウス」

来日 10/25~10/31

### ■歓迎会

10/26 (日) 18:00~ 小松屋にて

### ■交流ボーリング大会

10/29 (水) 18:00~ WAVE40 にて

参加お返事いただいた会員様  
よろしくお願ひします。

## ビジター受付のみ

<https://rid2650.gr.jp/meeting/meeting-fukui/>

福井 RC	木	12:00~12:30	11/20 12/18	ザ・グランユアーズフクイ 1 階カフェ前
福井西 RC	木	12:00~12:30	11/8	福井アカデミアホテル 1 階フロント横
福井北 RC	水	12:00~12:30	10/22 12/3 12/17	ザ・グランユアーズフクイ 1 階カフェ前
三国 RC	金	12:00~12:30		三国オシャンリゾート&ホテルフロント
福井フェニックス RC	火	17:00~18:00	11/11 12/2 12/21	ザ・グランユアーズフクイ 1 階カフェ前



## 三国オーシャンリゾート&amp;ホテル

(旧: 三国観光ホテル) 玄関にて ガバナー様ご一行のお出迎え

ガバナー : 小崎 学 様

ガバナー補佐 : 林 雅則 様

幹事長 : 小滝 寛 様



## &lt;役員理事懇談会&gt;

川上会長 上屋敷幹事 竹澤副会長 出席

■クラブの概況・活動方針・問題点等をガバナーへ報告



## 川上会長挨拶

皆さん、こんにちは。本日は、丸岡ロータリークラブ・三国ロータリークラブ合同例会にご参加いただき、誠にありがとうございます。そして、本日の例会には、ガバナーをお迎えするという大変光栄な機会となりましたこと、心より感謝申し上げます。

さて、せっかくの機会ですので、私たちの町「丸岡」の魅力について少しご紹介させていただきます。丸岡町は、福井県の北部に位置し、豊かな自然と歴史に彩られた町です。中でも、丸岡城

は町の誇りであり、現存する日本最古の天守閣として知られています。その美しい姿は、四季折々の風景とともに訪れる人々を魅了し、特に春には約400本の桜が咲き誇る「霞ヶ城公園」として、多くの観光客でにぎわいます。

また、丸岡は文化の香りも豊かな町です。俳人・松尾芭蕉が訪れた地としても知られ、彼の句碑（くひ）「俳句を石などに刻んで建てられた記念碑のこと」が町のあちこちに残されています。歴史と文化が息づくこの町で、私たち丸岡ロータリークラブは、地域に根ざした奉仕活動を大切にしながら、日々活動を続けております。

本日の合同例会は、三国ロータリークラブの皆さんとともに、ガバナーをお迎えし、互いの活動を共有し、学び合う貴重な機会です。クラブの垣根を越えて交流を深めることで、より広い視野を持ち、地域社会への貢献の輪を広げていけると信じております。

最後になりますが、本日の例会が実り多きものとなり、皆さんにとって有意義な時間となることを心より願っております。引き続き宜しくお願い致します。

## 両クラブの幹事報告



## ガバナーアドレス

10月10日（金）



国際ロータリー第2650地区 小崎 学ガバナー

京都北RC 職業分類 : 建設業

## &lt;京都RC100周年&gt;

2日前、京都ロータリークラブが100周年を迎えました。この2650地区でロータリー活動を目指してから100年の月日が経ったわけでございます。昭和のはじめということで、その間、戦争も経験し、一時はロータリーという名前を使えず、いわゆる秘密結社のような形で例会を行っていました。戦後、RIに認証され、100年という年月を経ました。8月14日に千玄室大宗匠は、残念ながら本当にあとわずかというところでお亡くなりになりましたが、この日を本当に楽しみになされておられました。私の年度が始まる前にはご存命で、公式訪問にうかがった際もご存命でしたので、大変残念です。京都ロータリークラブの記念式典は、素晴らしい式典であり、未来へつないでいく強い意志を感じました。

## &lt;石川富山地区の地区大会&gt;

10/25には、福井RC75周年です。次の日に石川富山地区の地区大会に参ります。ガバナーが小松RC所属です。千玄室大宗匠がサンダーバードで、小松ロータリークラブの会長さんとお会いになり、10/26地区大会で石川の人に元気を届けたいということで、講演をされる予定となっていました。そのような中ご逝去されましたが、私が変わって講演に参ります。人と人との縁だと思います。

## &lt;京都北RC所属のガバナー&gt;

京都北RCからは4人目のガバナーです。最初のガバナーは、1961年から62年にガバナーをされた秦考治郎さんで学校法人同志社の理事長をされていました。チャーターメンバーであり、初代会長を務められた方です。

私も一応、同志社大学を「ちゃんと」卒業しておりますので、秦先生のことを勉強しました。秦先生は、「良心の醸成」ということばを非常によくお使いでした。良い心を育み育てる。人にはみんな良心も邪心も存在する。この良心は、自ら鍛えなければ、育みそだてることができないものであるということです。

### ＜地区の方針「未来へつなぐ」＞

今世界を見渡しますと、21世紀に入り25年が経っても、予想していた未来とは、違っていたというのが感想です。21世紀は人権の世紀、平和を育む、ニューミレニアムと2000年の頃、非常に湧いていたことを覚えています。しかし、世界中のいたるところで紛争があります。地区における研修で、千玄室大宗匠に基調講演をいただきました。心に残ったお話は、会長研修のおりでした。大宗匠は、海軍軍人として徴兵され、特攻隊員に志願されました。戦友の方々とトルストイの「戦争と平和」の内容を戦友たちと話し合いになったそうです。この戦いの何を持って正義とするのか、本当の平和とは何だろうか、ということをお話し合いされたそうです。よく大宗匠は、自分自身は平和という言葉が嫌いだ、平和、平和と言っていても向こうから平和が歩いてくるわけではなく、自らが行動を起こさなければ、安寧な社会はないんだと、平和という言葉を使わずにすむような世界になってほしいとおっしゃられました。

「積極的平和」という言葉は、みなが安心して平穏に暮らせるということです。我々は家庭でいさかいがあつたり、相続で兄弟と揉めたりしますが、そういった小さな心の揺れがない状態を和平静寂ということです。そういったことから、「未来へつなぐ」ためには人と人との絆が深まらなければならないのだということで、自分の基本方針を立てさせていただきました。

### ＜R I メッセージ よいことのために手を取り合おう＞

6月5日当時のRI会長ステファニーから、マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長エレクトが辞任をされたとメールが届きました。RI会長のメッセージは、そのまま使用し、年度を始め、新しい会長をこれから選任することでした。RI会長テーマを廃止する議案が承認されています。そのことについてマリオさんは、「私は、RIのオーナーではない。1年1年抽象的なテーマよりもこれからはメッセージとして、継続していく」とおっしゃっていました。近年のRIの動向を調べると、2007年にRI事務総長が100年経ったロータリーを現在の社会に合う戦略を立てようということで、RI戦略計画部局を設立し、2010年には過去のロータリーを総括するということで、中核的価値観ということで定義しました。「中核的価値観」とは、時代が、変化してもロータリーで変えてはいけないものです。柔軟性はあくまでも中核的価値観の範囲内で許されるものです。親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ、以上を持って中核的価値観と定義しました。2016年規定審議会、例会の回数を減らすことができる、分野別の特化したクラブを作ることなどをここで認めます。2017年の6月にロータリーの新ビジョンが表明されました。これはロータリー財団と共に発表されたものです。私たちロータリアンは世界で地域社会でそして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています、「手を取り合って」という言葉から、派生されて、メッセージになっています。これから先も大きくぶれることは、しばらくないです。ここから、次に2019年に、アクションプラン行動計画が発表されました。マイクアップを年間で認める、ロータークトをRIに加盟させる、職業分類を廃止するなど、規制を緩和してきました。新しい形のロータリーとして、新しいターゲット層の会員を獲得しようという傾向にあるのは、間違ひありません。

### ＜これからーのクラブづくり＞

RI会長は次のように語っています。「ロータリーの最大の財産は会員です。実績や歴史でなく、地球上で最も有能なボランティアチームとして私たち一人一人の存在にこそ価値がある」この強いメッセージを受け止めたいと思います。そして彼は、革新、継続性パートナーシップを柱にクラブの活性化と会員増強を呼びかけています。中でもとても印象的な言葉がありました。「全てを同じままに保つには、全てを変えなければならない」これは変化の中にこそ、クラブの本質を守れる強い意志であると思います。クラブの力の源は、会員一人一人です。クラブの活力は人ととのつながりから生まれます。多様な価値観を尊重し合いながら、共通の目標に向かう、この絆こそがロータリーの強さだと信じています。成長の鍵は、人材の育成です。ロータリアンには完成はありません。例会や奉仕活動、青少年との交流の中に私たちは学び続けています。次の世代へ、言葉ではなく背中で伝える、こういった姿勢がクラブの未来づくりには必要ではないでしょうか。そして、社会は日々変化をしています。クラブもまたこうあるべきにとらわれず、進化すべきではないでしょうか。守るためにこそ、変える勇気を持ちましょう。言葉で言うのは簡単ですが、勇気がなければ変わることはできません。皆さんの力の結晶がいりますので、ベクトルを合わせていただきたいと思います。奉仕活動の計画実行には、クラブの姿勢が映し出されます。「誰のために、なぜ、何を、いつ、どこで、どうやって」この6つの問い合わせを共有し、事業の質と信頼を高めましょう。

### ＜10月24日 世界ポリオデー＞

8月にアフガニスタンで大きな地震がありました。予断を許さない状況です。乳幼児の方に早くワクチンを接種することが一番大切なことです。ポイオ根絶に対し、皆様方の啓蒙、お仲間へ問題を伝えていただきたいと思います。

### ＜結びに＞

ポールハリスは「世界は絶えず変化しています。そして私たちは世界とともに変化する心構えがなければなりません。ロータリーの物語は何度も何度も書き替えられなければならないでしょう」と述べています。

変化を恐れず、仲間を信じ、学び合い、支え合う。そうした歩みの中に未来につながるクラブの姿があると信じています。クラブの未来は、私たち一人一人の行動にかかっています。共に学び、ともに奉仕し、次の世代にバトンを渡していくこうではありませんか。

ご清聴ありがとうございました。



## ◆ロータリー財団◆

寄付者 15名  
 林田千之 下田 金 奥村 林田恒正 東角 水崎  
 前川徹 道木 上屋敷 川上 竹澤 岩田 森 南出

## ◆出席報告◆ 出席委員会

例会日	会員数	出席	届有欠	届無欠	出席免除者欠席	例会出席率
10/10	29	19	10	0	0	65.52%

## ◆米山奨学会◆

寄付者 13名  
 林田千之 下田 奥村 林田恒正 水崎  
 前川徹 道木 上屋敷 川上 竹澤 岩田 森 南出

## ◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会

	10月10日	累計	会費含む累計
ニコニコ箱	33,000円	235,000円	642,500円
ロータリー財団	16,000円	201,400円	
米山記念奨学会	13,000円	157,000円	

## ◆ニコニコ箱◆ 寄付者 20名

お客様 小崎学ガバナー様  
 川上会長 小崎ガバナー様 林ガバナー補佐様 小滝  
 幹事長様 本日ありがとうございます。  
 上屋敷幹事 小崎ガバナー 林ガバナー補佐 小滝幹事  
 長 本日はよろしくお願ひいたします。  
 ■ 小崎ガバナー 林ガバナー補佐 小滝幹事長  
 本日はよろしくお願ひします。  
 三国ロータリークラブ様本日はお世話になります。

林田千之 下田 金 奥村 林田恒正 東角 水崎 三寺 前川徹  
 道木 竹澤 岩田 前川正智 森 西面 山本 南出

## 第5回理事会報告

10月10日(金)

## 【審議事項】

- ① 11月プログラムについて  
⇒第4回理事会にて承認済の為審議なし
- ② タイ国技能実習候補生及び実習生・日本高校生の交流事業について <承認>
- ③ 新会員歓迎会について <承認>

## 【懇談事項】

- ① Web会員登録について
- ② 「青少年プログラムボランティア申込書」の記載

## 【協議事項】

- ① 12月プログラムについて
- ② 母子家庭にサンタクロース事業  
⇒すばこSAKAと丸岡高校生による  
蕎麦打ち体験交流会事業の代替え事業
- ③ 職業講話事業について <審議承認>

## 【報告事項】

- ① ガバナー賞申請について

## 丸岡古城まつり 武者行列参加

10月12日(日)



この日は晴天に恵まれましたが、秋らしい爽やかな陽気というより、最高気温 27.7°C のとても暑い日となりました。

参加された皆さんお疲れ様でした。

参加者：川上会長

上屋敷幹事とお嬢様 三寺会員  
 道木会員 岩田会員お嬢様  
 前川正智会員 多田会員  
 西面会員 9名



## 丸岡ロータリークラブ

会員数：29名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター 例会日：毎週月曜日 19時00分

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) 2F

(月) 14時から 18時 (火～金) 13時～17時

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67-4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com

公共イメージ委員会 理事一岩田美雪 会報委員会 委員長一岩田美雪 副委員長一福嶋弘子

委員一宮谷正志

